

Julio del 2016

PRESENTE

De nuestra consideración:

Por medio de la presente nos dirigimos a ustedes con el objeto de saludarles y a la vez hacer extensivo, el profundo agradecimiento, por parte de la familia Winter Ortiz a todos quienes nos brindaron una palabra de aliento, un abrazo o gesto de aprecio y generosidad en el momento más duro que hasta el momento, hemos debido sobrellevar en nuestras vidas, como lo fue el fallecimiento de nuestro querido padre.

Motivados por sus sinceras condolencias y muestras de pena y congoja, por la partida de tan gran hombre que compartió parte de sus vidas. Y que mediante esta misiva buscamos corresponder los mensajes de apoyo y compañía; si bien es cierto que es muy difícil afrontar situaciones como estas, reconocemos que más difícil hubiera sido poder cerrar este triste episodio sin su apoyo y les reconocemos a bien que hayan estado presentes de cualquier forma en las horas de dolor, nos dimos cuenta que no importó la lejanía, que con frases tan bellas fue imposible no sentirles a nuestro lado.

Obviamente nos cuesta aceptar lo que sucede, pero está claro que este no es un sueño del que no podemos despertar y que es la realidad que tenemos que aprender a sobrellevar. Tenerlos allí de la manera en que se hicieron sentir, nos ha dado fortaleza, tranquilidad. Y les reconocemos esta gran muestra de cariño hacia los integrantes de nuestra familia y a la entrañable, ética e inolvidable buena persona que partió al más allá y nos tocó despedir. La vida nos ha quitado a nuestro padre, abuelito, amigo, pilar fundamental de nuestras vidas pero que con todas la muestras de cariño de todos ustedes nos demostró que no estamos solos, sabemos que no hay manera alguna de poder evitar esta etapa de la vida, todo ser vivo debe atravesar este último momento de su existencia, pues es parte del destino de todos y cada uno de nosotros está predestinado a llegar a este punto final.

Tengan por seguro que siempre recordaremos sus muestras de cariño y las guardaremos en nuestros corazones, gracias por acompañarnos de una u otra forma a darle el último adiós a nuestro querido padre.

Por todo lo dicho anteriormente y tratando de devolver tan grande favor le hacemos llegar nuestros agradecimientos a todos los que de una u otra forma nos demostraron su aprecio

La familia marina mercante que le dio los mejores momentos de la vida a nuestro padre y que representada por sus sindicatos y federación "FETRICH" nos hicieron sentir su gran apoyo.

A las empresas, autoridades y organismos marítimos.

Funeraria "Paz de Cristo" por su servicio y apoyo en este difícil momento.

A toda la familia AVSEC que se vio involucrada y comprometida con nuestra partida, en especial a las agrupaciones "Charlie, Delta y Bravo" del servicio AVSEC-AMB, promoción 2013-B de la Esc. Aeronáutica y a la Asociación de Esp. En Seg. Aeroportuaria "ANESA".

Un agradecimiento de manera especial y con mucho cariño por su apoyo incondicional en los últimos momentos de nuestro padre y para con nosotros a don Juan Carlos Inostroza y Diógenes Mansilla, tesorero y actual Presidente de FETRICH, don Antonio Vargas y familia ¡muchas gracias queridos amigos!

A SIPROGEMAR, representados por su directiva, sindicato que dio inicio a esta hermosa vida sindical que llevaba nuestro padre y que logro desarrollar con mucho cariño dándole sus mejores años y logrando las retribuciones profesionales más importantes.

A las empresas HUMBOLT y CSAV representadas por su plana mayor, muy buenas personas.

Familiares todos que una vez más demuestran ser grandes.

Esperando no dejar fuera a nadie le damos muchas gracias a todos los que estuvieron de una u otra forma en estos difíciles momentos.

Muchas Gracias, se despiden Fernando, Alexy, Miriam Winter Ortiz.